

Crear puentes, diálogo de Cuba con sus connacionales residentes en el exterior

Image not found or type unknown



Quinto Encuentro de Cubanos Residentes en los Estados Unidos

por María Josefina Arce

Para participar en el segmento de alto nivel del septuagésimo noveno periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU, viajó a la ciudad de Nueva York el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, una oportunidad para además, reunirse con cubanos residentes en territorio estadounidense y continuar profundizando los nexos existentes.

En un ambiente cordial y de respeto mutuo se desarrolló el Quinto Encuentro de Cubanos Residentes en los Estados Unidos, un intercambio necesario para fortalecer la unidad entre todos los cubanos, unidos por valores familiares, tradiciones y amor a su Patria.

Fue una ocasión propicia para agradecer y destacar el apoyo de los connacionales en los momentos complejos que atraviesa la tierra que los vio nacer, dada la persistencia y recrudescimiento del bloqueo

norteamericano.

Los cubanos residentes en territorio estadounidense son protagonistas de diversos proyectos, a través de los cuales brindan su valiosa ayuda solidaria a la nación caribeña.

A centros de salud y educativos, así como a hogares de ancianos han llegado numerosos donativos de medicinas, alimentos y otros insumos, enviados por cubanos y también ciudadanos estadounidenses, amigos de Cuba.

Invaluable es su constante denuncia en suelo norteamericano de los daños que ocasiona el inhumano bloqueo de Washington a la Mayor de las Antillas, que obstaculiza su desarrollo socioeconómico.

Así como su amplia participación los últimos domingos de cada mes en las Caravanas contra el bloqueo, en un reclamo para que se ponga fin a esa unilateral medida ampliamente repudiada a nivel internacional.

Destaca igualmente su exigencia de que Cuba sea excluida de la unilateral lista de Estados Unidos de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

La actual reunión en Nueva York se inscribe en el diálogo que mantiene Cuba con sus compatriotas residentes en otras partes del mundo para seguir estrechando los nexos, creando puentes y no barreras.

Precisamente hace un año, en un emotivo encuentro también en Nueva York con cubanos residentes en Estados Unidos el presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, expresaba su satisfacción por compartir con quienes aman y preservan sus sentimientos de respeto, compromiso y amor hacia la tierra que los vio nacer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/365761-crear-puentes-dialogo-de-cuba-con-sus-connacionales-residentes-en-el-exterior>



Radio Habana Cuba